

# Tensas Relaciones EU-Argentina; AL Dará Nombres de Generales Torturadores

*La Negativa al Boicot Cerealero ha Producido  
una Crisis que Llegará a su Clímax en Marzo*

BUENOS AIRES, 23 de enero. (EFE, AP y AFP)— Las relaciones entre Estados Unidos y Argentina atraviesan por la etapa más difícil desde la aprobación de la enmienda Kennedy-Humphrey, mediante la cual Washington retiró la ayuda militar a Buenos Aires, según se comenta en las secretarías de Relaciones Exteriores y de Economía de la capital sudamericana.

Mientras expertos económicos estudian las posibles consecuencias de las derivaciones de la decisión de Argentina de no plegarse al boicot cerealero impuesto por la Casa Blanca a la Unión Soviética, el gobierno de Buenos Aires piensa que la crisis llegará a su clímax en el mes de marzo.

Fuentes del Palacio San Martín, sede de la secretaría de Relaciones Exteriores, estiman que Estados Unidos no ejercerá una

presión frontal, la que sería "intolerable".

A últimas horas, trascendió la versión de que Washington ofreció a Buenos Aires "una variedad de opciones", todas encaminadas al cumplimiento del boicot cerealero contra Moscú, mismas que no pondrían en peligro los intereses económicos argentinos.

Por otra parte, más de 300 páginas, las que forman el próximo informe que publicará la Comisión Interamericana de Derechos Humanos sobre el caso Ar-

gentina, parecen contener graves cargos contra el Presidente de este país, Jorge Rafael Videla.

La Comisión llevó a cabo una investigación sobre derechos humanos en varias partes de la república durante el mes de septiembre pasado, resultados que se publicarán el primero de marzo de este año. Videla tiene hasta el 29 de febrero para formular observaciones que considere pertinentes.

El informe proporciona por primera vez los nombres de los generales que torturaron a los presos políticos, fechas, lugares y descripción de los métodos de tortura.

El gobierno de Buenos Aires teme que al ser identificados los jefes policíacos intermedios, éstos "canten" y den a conocer quiénes fueron sus superiores los que les ordenaron llevar a cabo las torturas.

Por su parte, el diario The Washington Post, afirma que tal informe puede tener serias repercusiones sobre el gobierno del general Videla.

EL DÍA

## Disgusta a EU el rechazo argentino al boicot cerealero contra la URSS

(UPI, ANSA, AP, DPA, EFE, KYODO, PL y AFP)

WASHINGTON, 23 de enero.—Cualquier acción de Argentina para "satisfacer deliberadamente la demanda soviética de granos" generada por el embargo norteamericano, será "miope" y vista como contraria a las medidas colectivas antisoviéticas de los países occidentales, dijo el subsecretario de Agricultura de Estados Unidos, Dale Hathaway.

En un testimonio sobre financiación internacional ante la subcomisión de bancos del Senado norteamericano, Hathaway formuló la más firme declaración hecha hasta ahora por Estados Unidos acerca de la decisión argentina de rehusar su apoyo al embargo cerealero dispuestos por Washington.

"Estamos preocupados por la respuesta de Argentina", dijo Hathaway. "Ante la declaración argentina, seguiremos otros caminos para buscar cooperación con ese país".

Canadá, Australia y la Comunidad Económica Europea prometieron no vender granos a la Unión Soviética por encima de los montos ya comprometidos para 1979-1980. Argentina, sin embargo, dijo que no interferirá en los contratos actuales o futuros entre la Unión Soviética y los exportadores argentinos.